

Montrouge, le 6 janvier 2025

Nomination

Marc Oppenheim est nommé Directeur général de Nexecur depuis le 2 janvier 2025. Il succède à Jean-Charles Leyris qui a fait valoir ses droits à la retraite.

Biographie

Marc Oppenheim commence sa carrière en 1985 chez Thomson grand public, puis rejoint la Compagnie générale maritime à Londres et en Asie. Entré au Crédit Lyonnais en 1993 à l'Inspection générale, il y occupe des postes dans le réseau d'agence en Seine St Denis, crée ensuite les Centres de contacts multicanaux en 2001, puis il prend ensuite la responsabilité d'une partie des Back-offices ainsi que de la Banque des Flux & Monétique. En 2006, il est nommé Directeur des Maîtrises d'ouvrage et Processus, puis Directeur du marché des particuliers de LCL. En 2010, il rejoint Crédit Agricole S.A. en tant que Directeur de la Banque de proximité à l'international. En 2017, il est nommé Directeur général de CA Immobilier. Depuis avril 2024, Marc Oppenheim était chargé de missions auprès du Directeur général délégué de Crédit Agricole S.A. en charge du Pilotage et des fonctions de Contrôle. Il est diplômé de l'ESSEC.

A propos de Nexecur

Filiale sécurité du groupe Crédit Agricole, Nexecur accompagne chaque jour, partout en France, ses 184 000 clients dans la construction de systèmes de protection personnalisés et adaptés à leurs besoins.

Avec ses deux filiales opérationnelles, dédiées à la télésurveillance et à la téléassistance, Nexecur affirme son expertise dans la sécurité des biens, des personnes en déployant des solutions toujours plus performantes. Depuis bientôt 40 ans, Nexecur est l'un des premiers acteurs, et adopte dans sa pratique les standards de sécurité et d'excellence du domaine bancaire pour protéger ses clients, à la fois sur le marché des particuliers et des professionnels.

Pour en savoir plus : www.nexecur.fr

Contact presse

Tristan Gobit : tristan.gobit@credit-agricole-sa.fr
Marielle Dubras : marielle.dubras@nexecur.fr

06 11 75 07 38
06 37 10 89 43